conoció, que este grande objeto debia ocu-

par gran parte de sus miras. En efecto, este Real cuerpo no ha perdonado fatiga, desechado medios, ni ahorrado gastos, para fomentar, y aumentar en los niños los conocimientos de que son suceptibles, y que deben disponerlos, para ser un dia dignos hijos de la Patria, estimulando ya con premios correspondientes, á un mismo tiempo á los niños que á los Maestros, ya con cantidades consignadas á estos, para hacerles menos penosa su tarea. Mas habiendo reconocido la Real Sociedad, que los efectos no han correspondido enteramente á sus deseos, ni que los progresos han sido proporcionados á sus desembolsos, sin embargo de haber sido este punto de instruccion, uno de los principales objetos sobre que mas ha vigilado; y habiendo reflexionado, y conferenciando sobre las causas que han influido á retardar estos progresos, quedó persuadida, que no tanto dependian de indolencia en algunos de los Maestros, como de falta de método, economía, y civilidad en las Escuelas. Por

